



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

politique de l'emploi

Question écrite n° 73584

Texte de la question

M. Élie Aboud attire l'attention de M. le ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique sur les chiffres catastrophiques de l'emploi dans notre pays. Ce Gouvernement fait nettement moins bien que le précédent, mais ce n'est pas une consolation. Ainsi, avec près de 200 000 chômeurs supplémentaires en 2014, ce sont des milliers de familles touchées par ce fléau. Il convient d'arrêter avec cette politique funeste, timorée, si elle n'était pathétique. Regardons les faits: depuis 2012, rien de sérieux n'a été réalisé si ce n'est d'organiser le détricotage systématique des mesures prises par le précédent gouvernement. Il faut impérativement favoriser la création d'emplois, donc aider les personnes courageuses qui créent de l'emploi et de la richesse, au lieu de les matraquer. Il faut réduire les dépenses, résorber les déficits, dont le financement pèse sur tous. Il faut simplifier les exigences administratives, souvent trop tatillonnes. Il faut redonner du souffle à l'initiative et réduire le poids des contraintes inutiles. Ni le contrat de génération, ni le CICE, ni la loi Macron ne sont à la hauteur des enjeux économiques et sociaux dramatiques que traversent les familles françaises. C'est pourquoi il lui demande de bien vouloir lui indiquer s'il a pris conscience de la gravité de la situation.

Données clés

Auteur : [M. Élie Aboud](#)

Circonscription : Hérault (6^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 73584

Rubrique : Emploi

Ministère interrogé : Économie, industrie et numérique

Ministère attributaire : Économie

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [10 février 2015](#), page 842

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)